Lola Cafè

Lola café, 7, Carrer de Bonaventura Carreras i Peralta, Barri Vell, Gerona, Gironés, Gerona, Cataluña, 17004, España

Teléfono : Web : **Resumen**



Publicado en : Ago 20, 2025

Lola Cafè – El tardeo vibrante del Barri Vell de Girona

El alma del tardeo en Girona

Cuando pensamos en tardeo en Girona, solemos imaginar rooftops con vistas al Barri Vell, terrazas acogedoras o coctelerías sofisticadas. Pero dentro de esa diversidad también hay locales que representan la faceta más vibrante, festiva y musical de la ciudad. Uno de ellos es, sin duda, Lola Cafè, un lugar que se ha ganado un hueco en la vida nocturna local gracias a su atmósfera desenfadada, su estilo retro-chic y su propuesta de copas que conecta con todo tipo de públicos.

Situado en Carrer Bonaventura Carreras i Peralta, en pleno corazón del Barri Vell, Lola Cafè se distingue porque logra unir dos mundos: el de un café-bar con personalidad, perfecto para la tarde, y el de un espacio que poco a poco se transforma en un lugar de música, conversación y energía nocturna.

Es uno de esos sitios donde entras a media tarde buscando un vermut o un cóctel y acabas quedándote horas, atrapado por la atmósfera. Por eso es considerado un punto clave en cualquier ruta de tardeo en Girona.

El ambiente: retro-chic y musical

La decoración de Lola Cafè juega con la estética retro, con referencias que evocan los años ochenta, sin dejar de lado un toque contemporáneo. Lámparas cálidas, mobiliario con personalidad y detalles artísticos en las paredes crean un espacio con carácter. No es un local minimalista ni sofisticado al estilo de los rooftops, sino un lugar donde la autenticidad y el carácter propio son la clave.

Lo que realmente diferencia a Lola Cafè es la música en vivo. Dependiendo del día, puedes encontrar actuaciones que van desde sesiones de piano-bar hasta grupos pequeños o cantantes solistas que llenan el espacio con energía. Esa combinación convierte el tardeo en algo más que una copa: se transforma en un evento social donde la música acompaña y da ritmo al momento.

El ambiente es animado, con un público variado: jóvenes que empiezan la noche aquí, parejas que disfrutan de un cóctel y un poco de música, y también visitantes que descubren el lugar de casualidad y se sorprenden con su vibra.

La propuesta de bebidas

El tardeo en Lola Cafè no estaría completo sin su carta de copas. La oferta es variada, pensada para adaptarse tanto a guienes buscan un clásico como a quienes quieren algo distinto:

Cócteles clásicos: Mojito, caipiriña, margarita, gin-tonics premium o un negroni preparado al detalle.

Creaciones de la casa: combinaciones originales que incorporan licores infusionados, frutas de temporada o toques herbales que sorprenden.

Vermut artesanal: siempre presente como parte de la cultura mediterránea del tardeo. Servido en copa ancha, con su aceituna y piel de naranja, es una opción ideal para abrir la tarde.

Selección de vinos y cavas: porque en Girona el vino siempre es protagonista. Encontrarás referencias locales del Empordà junto a etiquetas

Cervezas y refrescos: para quienes buscan algo más ligero o simplemente disfrutar sin complicaciones.

La coctelería en Lola Cafè no pretende competir con locales de alta mixología, pero sí apuesta por la calidad, el buen servicio y la presentación cuidada. Aquí el cóctel no es solo una bebida: es parte del espectáculo que acompaña a la música y a la energía del espacio.

Tapas y acompañamientos

Aunque Lola Cafè no es un restaurante, ofrece algunos acompañamientos ligeros para que el tardeo pueda extenderse sin prisa. Tapas sencillas como aceitunas, patatas chips o pequeños bocados están disponibles, pero el foco real está en las copas. La idea es que disfrutes de tu bebida mientras charlas, escuchas música y decides si alargar la tarde en el mismo lugar o continuar la ruta por otros bares del centro.

La transición de tarde a noche

Uno de los grandes atractivos de Lola Cafè es la transición natural del tardeo a la noche. Llegas a media tarde para disfrutar de un vermut, de un cóctel o de una copa de vino, con un ambiente relajado y gente conversando en mesas. Pero a medida que cae la tarde, la atmósfera cambia: la música gana fuerza, el local se llena y el ritmo se acelera.

Esto lo convierte en un lugar perfecto para quienes no quieren desplazarse constantemente. Puedes empezar aquí tu tarde de copas y quedarte hasta bien entrada la noche, viviendo todo el proceso en un mismo espacio.

Ubicación privilegiada

Lola Cafè se encuentra en una de las zonas más atractivas del Barri Vell de Girona, lo que lo convierte en una parada casi obligada en cualquier ruta de tardeo. Desde aquí puedes continuar hacia otros bares, rooftops o terrazas, pero también puedes quedarte y dejar que el lugar te atrape. Su ubicación lo hace accesible, rodeado de calles históricas, rincones con encanto y esa esencia medieval que caracteriza a Girona.

Consejos para un tardeo en Lola Cafè

Llega pronto si quieres asegurarte mesa en la terraza o cerca del escenario cuando hay música en vivo.

Empieza con un vermut para entrar en el ambiente del tardeo.

Déjate llevar por los cócteles de autor, preparados con creatividad y buen ritmo.

Disfruta de la música en directo, que convierte la tarde en un momento único.

Considera quedarte hasta la noche, porque el ambiente cambia y se intensifica, ofreciendo dos experiencias en un solo lugar.

El tardeo en Girona es diverso, y Lola Cafè representa esa cara vibrante, musical y animada que tanto gusta a quienes buscan algo más que una copa. No es solo un bar, es un espacio donde la música, las copas y el ambiente se entrelazan para crear una experiencia completa. Ya sea que quieras empezar tu ruta de tardeo con energía, quedarte toda la tarde disfrutando de la música y las copas, o vivir la transición natural hacia la noche, Lola Cafè es una apuesta segura.

Con su ubicación privilegiada en el Barri Vell, su estilo retro-chic, su propuesta variada de bebidas y su ambiente siempre vivo, este local se consolida como uno de los mejores lugares para un tardeo auténtico y memorable en Girona.